
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1414/2016 der FW-G betreffend 
Planungen Bürgerhäuser 
 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Wie weit ist die Planungsarbeit und wann und wo  kann man die aktuellen Pläne einse-
hen. Wenn Pläne noch nicht existieren, warum nicht? 
 
Es wurden mit den Vereinen Ideenworkshops in den Ortsteilen Hechtsheim, Finthen 
und Lerchenberg durchgeführt. Im Oktober erfolgt die Vorstellung der Ergebnisse, mit 
einem Schwerpunkt auf die ortsteilspezifischen Nutzungen. Auf dieser Basis wird auch 
die Ausschreibung insbesondere für den Architekten erfolgen.  
 
 

2. Wann werden die Pläne der Öffentlichkeit vorgestellt? 
 
Der aktuelle Stand des Projektes wird laufend auf www.mainzer-buergerhaeuser.de ak-
tualisiert. Die ersten Architektenpläne werden planmäßig Ende des Jahres vorliegen 
und in den städtischen Gremien sowie den Nutzern vorgestellt.  
 
 

3. Wie ist der genaue Zeitplan der Bauabschnitte für die einzelnen Baumaßnahmen in den 
oben genannten Stadtteilen?  
(Abriss, Rohbau, Innenausbau, usw.) 
 
Die Bürgerhäuser Lerchenberg und Finthen sind bis zum Ende der Fastnachtskampagne 
2017 in Betrieb. Danach schließt die Sanierung an, die planmäßig 1,5 Jahre in An-
spruch nehmen wird. Ziel ist die Eröffnung Anfang 2019. 

 
 
Mainz, 29.09.2016 
 
gez. 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 
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